



進取果敢

氷見市立湖南小学校
第6学年 学年だより
令和7年8月27日発行

2学期が始まりました！！

夏休みが終わり、2学期が始まりました。学校には子供たちの元気な声が響き渡っています。夏休みを有意義に過ごした子供たちは、表情が引きしまり、とてもたくましく感じられました。

2学期は、宿泊学習や学習発表会等の様々な行事があります。忙しい日々が続きますが、6年生として下級生を引っ張り、リーダーシップを発揮する姿や学校のために自分から進んで行動する姿を見られることがとても楽しみです。

また、先日のPTA親子環境整備活動では、暑い中、ご協力いただき、ありがとうございました。

2学期も温かいご支援をよろしくお願いいたします。

夏休み前の活動の様子



たくさん練習してきた学年の出し物や5・6年生による合唱を披露しました。



5・6年生が、大切に育てたベゴニアを地区の方々にプレゼントしました。



授賞集会の様子。



★夏休み作品展について 8/28(木)～8/29(金) 15:30～17:30
1～4年は図工室、5・6年はふれあいルームに展示します。一人一人の努力の成果が表れています。お時間のある方は、是非鑑賞にお越しください。

★氷見市科学作品展について 9月6日(土)～7日(日) 9:00～16:00
氷見市教育文化センターに各小・中学校からの作品が集まります。

★5・6年生宿泊学習について 9/11(木)～9/12(金) (国立能登青少年交流の家)
後日、しおりを配付しますので、お子さんと一緒に確認をお願いします。
荷物点検を予定していますので、早めの準備をお願いします。